

Cuba perd face à l'équipe locale au tournoi de base-ball de Rotterdam en Hollande



L'équipe cubaine de baseball a perdu son invaincu au tournoi de Rotterdam, en Hollande, en cédant 12 points à 7 contre la sélection locale.

Les Hollandais, invaincus en 3 parties ont fabriqué à la 7^e manche 7 points. 6 lanceurs se sont succédés sans succès dans le monticule cubain.

Les Cubains ont marqué leur premier point dès la première manche. Ils en ont marqué 5 à la 6^e et un autre à la 7^e.

Cuba a marqué deux coups de circuit : Un de Yurisbel Gracial et un autre du receveur Osvaldo Vázquez.

Le droitier Frank Montiet, a été le lanceur ouvreur. Il est resté sur le monticule pendant 7 manches. Cuba accumule 2 victoires et une défaite. Elle est seconde derrière la Hollande qui a 3 victoires sans défaites. Le Curaçao et le Japon partagent ex aequo la 3^e place et Taiwan est derrière.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/63410-cuba-perd-face-a-lequipe-locale-au-tournoi-de-base-ball-de-rotterdam-en-hollande>



Radio Habana Cuba